Lanzan Tec de Monterrey y Transparencia Mexicana centro anticorrupción



El Tecnológico de Monterrey y Transparencia Mexicana presentaron el C5 Anticorrupción, que es el primer centro de fusión de inteligencia especializado en la lucha anticorrupción en América Latina.

Este centro integrará bajo un mismo marco la información resultante de la investigación realizada por distintas entidades públicas, académicas y sociales, y **permitirá tener una mirada de conjunto sobre las acciones anticorrupción del país.**

En la presentación estuvieron **Arturo Sánchez**, decano de la Escuela de Gobierno y Transformación Pública del Tec de Monterrey; **Eduardo Bohórquez**, director de Transparencia Mexicana; y **Marco Fernández**, profesor de la Escuela de Gobierno del Tec de Monterrey.

"Se trata de que el **Tec de Monterrey y Transparencia Mexicana** formen un centro que sirva de convergencia de todas aquellas instituciones que tienen la misma inquietud y darle salida hasta llegar a tener una clara manifestación de qué es lo que le **preocupa a la sociedad en la lucha contra la corrupción**", dijo Arturo Sánchez.

Centro Anticorrupción. width="800" loading="lazy">

El C5 Anticorrupción tomará en cuenta indicadores nacionales e internacionales, estadística gubernamental, trabajos de investigación y documentos analíticos de las agencias multilaterales en el tema, además de la información que se genere desde la sociedad civil o el sector privado en la materia.

En mayo de 2018, ambas instituciones establecieron una alianza estratégica para impulsar acciones a favor del control de la corrupción en México.

"Llevamos 2 años discutiendo unos formatos, ¿por qué? Porque claramente ahí tocas nervios de la clase política mexicana, y si me apuras, tocas mucho más nervios por la parte de conflictos de intereses que por la parte patrimonial", dijo Bohórquez.

De forma sistemática y recurrente, **este centro publicará informes sobre los avances de los sistemas anticorrupción del país**, de acuerdo con los indicadores que se generan desde los distintos sectores.

Se enfatizarán los resultados e impacto de sus acciones, y se espera el primero de estos informes detallados a finales de 2019.

En el ámbito académico, el C5 Anticorrupción también permitirá identificar áreas de oportunidad para nuevas investigaciones y mejorar la coordinación entre las mismas.

El objetivo es aprovechar al máximo los esfuerzos que ya se realizan, evitar duplicidades y conectar el trabajo académico con la investigación aplicada en esta materia.

Durante la presentación del nuevo centro, la cual se llevó a cabo en la nueva sede de la <u>Escuela de Gobierno del Tec de Monterrey en Mixcoac</u>, se dieron a conocer 10 indicadores relevantes sobre el Sistema Nacional Anticorrupción a tres años de su promulgación.

		,
LEE	TAM	BIÉN: